

La Rivière-Drugeon Solange Paulin fête ses 90 ans

« Les étoiles ne sont pas toujours belles, elles ne portent pas toujours le bonheur ». Jacky s'est levé, il chante de sa belle voix chargée d'émotion pour sa maman, Solange, qui fête ses 90 ans à la maison Age et Vie où elle réside désormais.

À la question, « quel effet ça fait d'avoir cet âge-là ? », la nonagénaire confie avec la malice qui l'a toujours caractérisée : « J'avais prié le Bon Dieu qu'il vienne me chercher avant mes 90 ans, il ne m'a pas exaucée... et le diable non plus ! »

Les membres du CCAS ainsi que le maire Christian Vallet ont fait le déplacement. Ce dernier avait préparé un discours tout en nuances.

Solange est née à La Rivière-Drugeon le 25 juillet 1926 dans une famille de neuf enfants. Après avoir travaillé à la ferme familiale avec ses parents Madeleine et Paul Bressand, elle épouse Louis Paulin. Elle travaille ensuite dans le commerce, à l'épicerie Paulin : maison incontournable au pays qui sera, pendant quarante et un ans, un lieu d'échanges et de rassemblement. Solange a deux enfants, Jacky et Claudine, cinq petits-enfants et neuf



■ Solange a soufflé ses bougies entourée des siens.

arrière-petits-enfants.

Tempus fugit ! Quand on lui demande ce qu'elle fait désormais, « la Solange » répond, bon pied bon œil : « J'aime beaucoup lire André Besson, j'adore aider à éplucher les légumes et mettre la table, j'aime marcher, je vais voir des amies, je joue à la belote au club et au scrabble avec la Fernande. »

« Les étoiles ne sont pas toujours belles quand on les accroche sur le cœur ». Jacky s'est assis et l'assistance est encore émue.